

5月号

土浦一高(定時制)だより

新任式・離任式
部活動紹介・対面式
校外学習(遠足)
5月の主な行事予定

土浦市真鍋4丁目4-2
Tel. 029-822-0137

活動開始

五月十日(水)



校外学習

新任式・離任式

4月6日、明るく優しい杉田校長先生、明賀副校長先生をはじめ、定時制に新たらしくお二人の先生方をお迎えしました。

1年生担任の谷口実先生と3年生担任の柴田克英先生です。谷口先生は、以前本校の全日制に勤務された経験のある保健体育担当の先生です。柴田先生は、この土浦から約100Kmも離れた茨城の県北から移ってきた先生です。



活力に満ちた二人の先生方をお迎えして、ますます定時制の活動が充実することを期待しています。

また、この春ご定年退職された横島前校長先生、倉持前副校長先生をはじめ長年にわたり定時制の生徒を温かく、時には厳しく見守って下さった猪瀬先生、1年間ではありましたが、優しくお兄さんのように面倒を見てくださった小倉先生に定時制の誰もが心より感謝していることと思います。これからも元気で頑張ってください。

部活動紹介・対面式

本校定時制には、6つの運動部と5つの文化部があります。昨年度は、全国定通体育大会に卓球、バドミントン、柔道、剣道の4つの運動部の13人が出場しました。また、定通芸術展には、書道部の「絆」をはじめ絵画や全校生徒による80号の「心をえがく」の展覧会がありました。この輝かしい成果をあげた先輩方と共に、今年度も部活動を盛り上げてほしいと思います。



昨年度、2年連続で全国大会団体でベスト8入りした剣道部も主将や主力選手の卒業に伴い、新たな戦力の勧誘に力を入れています。剣道部に限らず外の運動部、文化部の活性化のため新入生の入部を期待しています。



部活動紹介の後、生徒会長が新入生に向けて、激励の言葉を送り、新入生代表は、期待と抱負を緊張の中、一生懸命に述べていました。



校外学習(遠足)

5月2日(火)朝8:00、ディズニーランドに向け出発しました。普段の行いが良かったのか?天候にも恵まれ、絶好の遠足日和の中、1・4年生と2・3年生に分け、大型バス2台での遠足となりました。ディズニーランドに遠足で行くのは4年ぶりのことで、横浜、お台場、上野公園に続き、学校を離れ、友達と楽しい時間が共有できたことと思います。定時制の生徒は、普段学校に17:00前後に登校するのが日課になっているにもかかわらず、その日は、早朝7:40に登校、8:00に出発という、朝方日課だったのですが、参加した生徒の顔は、みんな笑顔で輝いていました。

この日は、先生方も生徒の皆さんと一緒にディズニーを楽しむことができたようです。



5月の主な行事予定

- 2日(火) 校外学習(遠足)
- 10日(水) 高卒認定試験申し込み締め切り
- 20日(土) PTA総会・授業参観
- 22日(月) 代休
- 23日(火) 定通体育大会前短縮授業 ~31日

次回の予定

6月は、生徒総会、県定通体育大会、前期中間テスト、第一回球技会と行事が盛りだくさんです。

県定通体育大会では、各部の活躍が見られることと思います。また、球技会では、皆さんの元気で明るい笑い声と、競技に負けじと張り切る姿が見られることを期待しています。

